



おひさま通信

11月号

11月の予定

1	火	
2	水	5歳児芋煮会
3	木	文化の日
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	身体測定：乳児 内科健診
8	火	身体測定：幼児 3歳児遠足
9	水	
10	木	園庭開放
11	金	お楽しみ会
12	土	卒園児同窓会
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	4歳児遠足
17	木	園庭開放
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	☆
22	火	
23	水	勤労感謝の日
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	第1回発表会予行

気温が下がり、秋になったと感じるこの頃ですが、保育園の園庭では、どんぐりが色づき、十三保育園秋の名物干し柿ができてきています。食欲の秋を楽しみます。

10月22日に2～5歳児の運動会が終わりましたが、今後も様々な活動の中で運動の秋を満喫していきたいと思えます。

コロナ禍の8波は感染が強いと言われています。体調を整えながら乗り切っていきましょう。

SDGs(エスディージーズ)

世界中にある環境問題・差別・貧困・人権問題といった課題を世界のみんなで2030年までに解決しよう

という計画と目標です。保育園で取り組んでいくことは、身近な環境についてですが、子どもたちが将来住みやすい世界であってほしいとの願いを大人一人ひとりが持って生活をしたいものです。

まず子どもとできる事

- ◎ゴミ収集車を知る・収集車の曲の違いを知る
- ◎ごみの分別についてやってみようとする
- ビニールごみ・普通ごみ
- 保育の中でも知らせていきますね。

小鳥が来る街
赤とんぼ
しゃぼんだま

運動会アンケートについて

昨年のコロナ禍の運動会より少し緩和し2年齢くくりの2部制で実施し、親子競技を復活して進める事ができました。ご参加ご協力ありがとうございました。

アンケートは集計をして次回のおひさま通信でお知らせしますので提出をお願いします。

どんぐりヤジロベー

秋のお楽しみ会

園庭で体操をした後、以前警備にご協力をいただいていた地域の方、原田さんが秋の自然物を使った遊びを提案してくれ、クラスごと(3歳～5歳児)に遊びました。毎年、卒園児に自然物で作った置物を送っていただいています。



☆今月の徴収金の請求書は、21日です。事務所に取りに来てください。

◎ご家族・児童がPCR検査を受けると決まった時点で、必ずお知らせください。

◎登降園時、門はカチャットいうまで押して閉め、上の門をかけてください。

また園庭で遊ばず速やかに降園をしてください。安全へのご協力をお願いします。

- 👶 こどものとも0・1・2「くまさんとどんぐり」
- 👶 えほんのいりぐち「かじだ しゅつどう」
- 👶 こどものとも年少版「ふりかけのかぜ」
- 👶 こどものともセレクション「ふしぎナイフ」
- 👶 ちいさなかがくのとも「おちばでおえかき」
- 👶 こどものとも「きのみのぼうけん」かがくのとも「からまつ」

絵本を楽しんでいます

ひよこ組



寒暖の差が大きくなり、寒くなってきましたが衣類の調整・室温の調整を行い、子どもたちは元気に遊んで過ごしています。天気の良い日には毎日テラスへ、高月齢の子どもは扉に手を当てたり保育者の手を引っ張ったり外に行きたいと伝えたり、自ら自分の靴を取りに行くなどの姿が見られるようになりました。低月齢の子どもたちも外に出る時間が長くなり保育者が側について遊んでいます。全員が歩行やハイハイでよく移動し、滑り台を何度も滑ったり、支えてもらいながら滑らせてもらったり、勇敢に大型遊具にも登ったりくぐったり探検したりして楽しんでいます。友だち同士での関わりも多くなり、笑い合ったり抱きつきあったり声をかけたりしてコミュニケーションを取る姿が増えてきました。これからまだまだ寒くなる時期。体調変化に気をつけながらたくさん身体を動かして温まっていこうと思います！



うさぎ組

日中は少し汗をかくほど暑い日もありましたが、少し涼しくなり過ごしやすい季節がやってきました。

運動会の練習を見に公園に行き、お兄ちゃんお姉ちゃんの姿を見て「すごいね〜！」と感動したり、園庭では見られない自然に触れることも出来ました。

お部屋では体操の音楽を流すと保育者の真似をして上手に踊ったり、覚えている子もいてすごく楽しんで体を動かしていますよ！

身の回りのことも自分でできるようになり、服の着脱や手洗いなど積極的に「自分で！」という姿が見られます。その気持ちを尊重して“自信”につなげていきたいと思えます！

これからの季節、気温差で体調も崩しやすくなる為しっかり手洗いと着替えを行い元気に過ごしていきたいと思えます。



ペンギん組

運動会のご参加ありがとうございました。子どもの一生懸命な姿や保育者とのやり取り、手をつないで友だちと遊ぶ姿等楽しんでいただけたでしょうか？子どもを抱っこし、重くなったなあ…と、成長を感じて頂けたのではないかと思います。さて、木の葉も色付き、すっかり秋めいてきました。子ども達は、園庭で異年齢と交りながら、技巧台からのジャンプや、滑り台を楽しんでいます。興味津々の眼差しで、鉄棒をする姿や、順番に並ぶことを異年齢の関わりの中で学ぶ姿が増えてきました。また、渋柿の実が地面に落ちている様子に気が付いて「なにこれ？」という疑問から保育者と一緒に空を見上げて、まだ木に成っている渋柿を見つけ「前は緑色だったね！」と季節の移り変わりを体感しているようです。

これから寒くなって来ますが、しっかりと寒さ対策をして外遊びを楽しみ、心と体を豊かに育てていけたらと思っております。

